
ةديدجلا ةيرادلإا  ةمصاعلا  ىلإ  ةيدؤملا  قرطلا  لك  ىلع  ةتراكلا "  " ضرف
لدجلا ريثت 
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ىلإ راشأ  ثيح  اقًباس ،) رتيوت  " ) سكإ  " ةـصنم يف  هباسح  ىلع  اهرـشن  ةدـيرغت  دـعب  يعامتجلاا  لصاوتلا  تاصنم  ىلع  ادًاح  اشًاقن  سابع  لئاو  يفحـصلاو  نودـملا  راثأ 
�اهيلإ ةيدؤملا  قرطلا  فلتخم  ربع  موسر  عفد  بلطتي  ةديدجلا  ةيرادلإا  ةمصاعلا  ىلإ  لوخدلا  نأ 

قيرطلا سيوـسلا ، قـيرط  ةنخــسلا ، نـيعلا  قـيرط  ربـع  ءاوـس  نيتـنثا ، وأ  ةـتراك "  " عـفد مزلتــسي  ةـهج  يأ  نـم  ةمــصاعلا  ىلإ  لوـصولا  نأ  ساـبع  حـضوأ  هتدــيرغت ، يف 
مادختـسا ةجحب  موسر  عفد  نيعتي  ةمـصاعلل ،" باب  ةـبتع  ةـساود   " حبـصأ هنأب  هفـصو  يذـلا  سماخلا ، عمجتلا  نم  لوخدـلا  دـنع  ىتح  �يميلقلإا  قيرطلا  وأ  يطـسولأا ،

�ايًلعف هيلع  ريسلا  مدع  مغر  يطسولأا ، قيرطلا 
موسر ضرفل  ةـين  كانه  تناك  اذإ  امع  ارًخاس  لءاستو  هد "؟ قيرطلا  مادختـسا  نيف  وهف  قيرط ، مادختـسا  ةـجحب  وه  ةـتراكلا  ماظن  نإ  انلق  ول  ينعي  : " ساـبع فاـضأو 

�اضًيأ ليرونوملا  ىلع 
ةرهاـقلا نـيب  يموـيلا  لـقنتلل  نوجاـتحي  نيذـلا  كـئلولأ  ةًـصاخ  موـسرلا ، هذــه  ضرف  ىودــج  لوـح  نينطاوـملا  نـم  ةدــيازتم  تـلاؤاست  لـظ  يف  تاداـقتنلاا  هذــه  يتأـت 

�نينطاوملا لهاك  ىلع  ايًفاضإ  ائًبع  لكشت  دق  موسرلا  هذه  نأ  ضعبلا  ىري  �ةديدجلا  ةيرادلإا  ةمصاعلاو 
: ةديرغتلا
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